
He pertenecido al CAMELICE por más de 30 años, desde que era estudiante de 
medicina, para mí es como una familia, desde que contribuí con mi primera anualidad, he 
colaborado con mi trabajo, empezando con mis propios posters, presentaciones en 
plataforma; de ahí conferencias, simposia y posteriormente trayendo el trabajo de mis 
alumnos. Siempre en un ambiente de compañerismo y gran interés por la epilepsia. 

Ahora, el compromiso es mucho mayor. Me apoyaron todos con su voto, de forma 
unánime. Me apoya una mesa directiva de excelencia, compuesta por las doctoras unánime. Me apoya una mesa directiva de excelencia, compuesta por las doctoras 
Elvira Castro como secretaria y Luisa Rocha como tesorera. Sobra ahondar en la capacidad 
académica, científica y ética de ellas. Tres mujeres capaces liderando esta sociedad. 
He propuesto un cambio en los comités también. Ahora con una tarea específica, que nos 
alimente con las necesidades de nuestros miembros. Estos grupos incluyen gente joven y 
de varios estados de la de varios estados de la República. Pero son comités incluyentes. Cualquier miembro, puede 
apoyarnos. El trabajo es mucho. Bienvenidas sus inquietudes y sus aportaciones. En próximas 
comunicaciones, les platicaremos sobre los avances de las comisiones.

TTengo la convicción de que la forma de mantener a un equipo unido, motivado y trabajando, 
es tener un mismo objetivo. ¿Qué mejor objetivo que darle una óptima atención al paciente 
que vive con epilepsia y a sus familias? Ser la presidenta del CAMELICE me da la gran 
oportunidad de poder dirigir el esfuerzo de todos los miembros del CAMELICE para alzar la voz 
por aquellas personas que viven con epilepsia, que necesitan una oportunidad para poder 
llevar una vida no tan solo “normal” sino empoderarlos para que lleven a cabo sus sueños y 
muestren todo su potencial. 

  Este 13 de febrero, se celebra el DÍA INTERNACIONAL DE LA EPILEPSIA. Invito a que cada 
uno de nosotros, a hacer una reflexión de la importancia de lo que significa este día. Unamos 
esfuerzos, trabajemos juntos. Hagamos visible el problema, cada uno desde su trinchera. 
Todos tenemos mucho que aportar. Próximamente, subiremos anuncios relevantes con motivo 
del Día Internacional de la Epilepsia, estén al pendiente.
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